



## projet européen en langue allemande

publié le 09/02/2023 - mis à jour le 22/02/2023

Afin de promouvoir l'ouverture sur l'Europe, les 5èmes germanistes entameront un projet lancé par la France avec le collège PMF

et accepté par les professeurs d'allemand d'Italie, Danemark, Espagne, Slovénie, Hongrie et Turquie. Un projet eTwinningFrance dont la langue de communication sera l'allemand, la langue la plus parlée en Europe et la plus apprise avec le français dans l'Union Européenne après l'anglais LV1.

Ce projet va permettre de découvrir d'autres cultures, d'autres lieux, d'autres systèmes scolaires... tout en se perfectionnant en allemand !



Portfolio

